## **CONFERENCE – DEBAT**

Pétrole, syndicalisme et droits de l'Homme.

- IMPACT DE LA PRÉSENCE DES TRANSNATIONALES DU PÉTROLE. CONSÉQUENCES POUR LA POPULATION ET L'ENVIRONNEMENT.
- Les effets de la politique de contrôle de la population du gouvernement .
- Situation du mouvement syndical colombien et du mouvement indigene.
- Débat sur les formes de solidarité possibles.

Avec la présence de OSCAR CAÑAS, représentant de l'Union Syndical Ouvrière (USO) (travailleurs du Pétrole)

De ISMAEL UNCACIA, Cacique UWA, représentant de l'Association de communautés et autorités traditionnelles du Département d'Arauca (ASCATIDAR).

Mercredi 18 mai 2005 - 18 H 30

Maison des Syndicats. 214 Av. Felix Faure. 69003 LYON. Bus 11-198, arrêt Carry. (proche de Place Maisons Neuves)

## Entrée gratuite.

Organisé par le Comité Colombie de l'Association France Amérique Latine (AFAL), avec le soutien de FORCE OUVRIERE, de l'Atelir et d'Agir Ensemble pour les Droits de l'Homme.  Contact : AFAL- 11 bis rue Chomel. 69100 Villeurbanne. Tél : 04 78 94 89 31 – 06 81 95 64 76	
Contact : AFAL- 11 bis rue Chomel. 69	100 Villeurbanne. 1el: 04 /8 94 89 31 – 06 81 95 64 /6